

Noticias del sector

Valore esta noticia

☆☆☆☆☆ (0 votos, media: 0 sobre 5)

 [Enviar a un amigo](#)

Esta noticia se ha enviado una vez

*Reglamentaciones, documentos, protocolos, registros,
programas. ¿Quieres conocerlos?*

Fecha: 20/10/2011

Titular: PROPUESTAS PATRONALES PARA SALIR DE LA CRISIS

A medida que se acercan las elecciones, los agentes sociales hacen planteamientos dirigidos a orientar las propuestas que hagan los partidos ahora y, sobre todo, la actuación de quien consiga la responsabilidad de gobernarnos durante los próximos cuatro años.

La CEOE ha lanzado un documento con siete propuestas para superar la crisis que, si se aceptasen, tendrían un fuerte impacto en el sector de la atención a personas mayores ([ver documento completo](#)). Por un lado habla de aumentar la colaboración público-privada en la prestación de servicios, acercar los precios públicos a los de mercado, disminuir las cargas sociales odiferir el pago del IVA hasta el momento de cobrar la factura.

Sin duda, las propuestas que más polvareda han levantado han sido las relativas al contrato de trabajo (proponen reducir la cuarentena actual a 6 y ajustar la indemnización por despido improcedente a 20 días por año con un máximo de una anualidad y respetando los derechos adquiridos) y a la negociación colectiva (se flexibilizaría mucho ampliándose la posibilidad de inaplicación, de tener pactos de empresa y se limitaría la indexación de aumentos de salarios al IPC). Pero hay muchas más que vale la pena leer y plantear en qué medida afectarían al sector de la atención a la dependencia.

Por otro lado la patronal la Unió ha difundido su documento [Repensar el Modelo Sanitario](#) en el que se concretan 100 medidas para hacer sostenible en el medio y largo plazo el sistema sanitario en Cataluña, aunque muchas de las medidas propuestas podrían ser fácilmente trasladables a otras comunidades. De nuevo en este caso, la prensa ha puesto el acento en la idea de plantear el copago, pero, entre las 100 propuestas hay mucho más que conviene considerar.

Esperamos que estos documentos sirvan de base para el debate.